



2021年10月25日

各位

北興化学工業株式会社

【2021年10月25日更新】

出勤者数の削減に関する当社グループの状況について(新型コロナウイルス感染症対策)

当社グループでは、これまで、東京地区に勤務する役職員を対象に、出勤者数の7割削減を目標として出勤体制を週1日(時差出勤)としておりましたが、この度、2021年9月30日に全国の緊急事態宣言が解除されたこと、また、同年10月25日を以って東京都におけるリバウンド防止措置期間が終了したことなどを受け、当面の出勤体制については、政府・地方自治体の方針に沿って弾力的に対応することといたしました。なお、感染防止の取り組みにつきましては、継続して徹底してまいります。

感染防止策について

当社グループでは、2020年3月23日に新型コロナウイルス感染症対策本部を設置し、在宅勤務、時差出勤等の勤務体制の見直し、およびリモート会議の活用や出張・会食の制限、並びにアクリル板設置等による職場内での三密回避により、新型コロナウイルス感染拡大抑止に努めてまいりました。今後とも、政府・地方自治体の方針や行動計画に沿って、迅速かつ適切に対応を実施してまいります。

※ 在宅勤務体制の構築および感染防止への取り組みにつきましては、2021年5月18日に当社ホームページにて公表した「出勤者数の削減に関する当社グループの状況について」に記載の内容をご覧ください(下記URLをクリック)。

https://www.hokkochem.co.jp/wp-content/uploads/2021_05_18_release.pdf

【本件に関するお問合せ先】 北興化学工業株式会社 企画部 電話番号 03-3279-5151

以上